
 

 

REQUERIMENTO nº 511/2015 

 
Súmula:- Requer ao Executivo junto a 

Secretaria de Planejamento, Sr. José 

Américo, que oficie a Sabesp a  

possibilidade de estudos para a instalação da 

canalização de água potável na Estrada do 

Gonçalo – Cruz Grande, nesta urbe. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de 

Planejamento, Sr. José Américo que oficie a Sabesp a possibilidade de 

estudos para a instalação da canalização de água potável na Estrada do 

Gonçalo – Cruz Grande, nesta urbe. 

Justificativa 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 

 Os moradores reclamam que constantemente ficam sem água 

na região, pois não existe a canalização de água para eles, seu 

abastecimento é realizado por meio de carros pipas que nem sempre 

conseguem abastecer todas as casas e não são todos os dias. 

 Pelo que apuramos a rede de água chega até a Estrada da 

Cruz Grande em frente a uma fábrica de tubos. Pedimos ajuda junto a esta 

secretaria para amenizar o problema junto aos moradores da região. Cabe-

me informar que este pedido já foi objeto do requerimento nº 551/2014 deste 

vereador. 

 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 08 de abril de 2015. 
 

 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


